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ATA 04/2021 DA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA CONCAMPUS SFS - DIA 18 DE MAIO DE 2021 – 19h 

NO DIA DEZOITO DE MAIO DE DOIS MIL E VINTE E UM, ÀS DEZENOVE HORAS, REUNIRAM-SE POR WEB 

CONFERÊNCIA, VIA GOOGLE MEET, OS INTEGRANTES DA COMISSÃO DO CONSELHO DO CAMPUS - 

CONCAMPUS QUE, AO FINAL, ASSINAM, DE FORMA ELETRÔNICA, A PRESENTE ATA. A REUNIÃO 

ACONTECEU POR CONVOCAÇÃO AOS SERVIDORES E CONVITE AOS ALUNOS E SOCIEDADE CIVIL QUE 

COMPÕEM A RESPECTIVA COMISSÃO. O DIRETOR DO CAMPUS SÃO FRANCISCO DO SUL, ADALTO AIRES 

PARADA, DEU BOAS-VINDAS AOS PRESENTES E DEU INÍCIO À REUNIÃO JUSTIFICANDO A 

EXTRAORDINALIDADE PELA URGÊNCIA NO TRATAMENTO DE ALGUNS ASSUNTOS. LEMBROU QUE AS 

PRÓXIMAS REUNIÕES SEGUIRÃO O FLUXO NORMAL, DE TRÊS EM TRÊS MESES. QUALQUER MEMBRO 

PODE SOLICITAR UMA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA, CASO NECESSÁRIO. A CHAMADA DA REUNIÃO FOI 

DEVIDO À SAÍDA DE ALGUNS MEMBROS DA COMISSÃO ATÉ ENTÃO VIGENTE, VENCIMENTO DO PERÍODO 

DE VIGÊNCIA E RECOMPOSIÇÃO DA COMISSÃO. OS OBJETIVOS DA REUNIÃO FORAM A SOCIALIZAÇÃO DOS 

NOVOS MEMBROS, FAMILIARIZAÇÃO COM O PAPEL DO CONCAMPUS, APRECIAÇÃO DE TEMAS DE 

PERTINÊNCIA DO CONCAMPUS. A PAUTA SEGUIU COM A APRESENTAÇÃO DOS NOVOS MEMBROS DA 

COMISSÃO, RESOLUÇÃO Nº 34/2019 CONSUPER, PROPOSTA DE EXTINÇÃO DO CURSO SUBSEQUENTE EM 

AUTOMAÇÃO INDUSTRIAL, INDICAÇÃO DE REPRESENTANTE SOCIEDADE CIVIL PARA COMPOSIÇÃO DA 

CPA, COMUNICAÇÕES GERAIS. O COORDENADOR DO CURSO DE AUTOMAÇÃO, PROFESSOR DIOGO 

MAGALHÃES, PROPÔS A ANTECIPAÇÃO DO ASSUNTO DA EXTINÇÃO DO CURSO. O DIRETOR PÔS EM 

VOTAÇÃO PARA ALTERAÇÃO DE PAUTA, MANIFESTADOS VIA CHAT. A MAIORIA VOTOU PARA NÃO; PARA 

SER MANTIDA A PAUTA ORIGINAL. O DIRETOR ADALTO FALOU SOBRE A PORTARIA Nº 594/2021 – 

PORT/REIT DE 19/04/2021, MEMBROS NATOS, ONDE CONSTAM ADALTO AIRES PARADA, MÁRIO FELIPE 

CIPRIANO BORGES DA COSTA, LEANDRO MEDEIROS ELIAS, SEVERINO MIRANDOLA JÚNIOR, PAULA 

OLIVEIRA DA SILVA; COMO MEMBROS TITULARES EDUARDO ARCENO, CAMILA DE CARLI, PRISCILA 

CARDOSO PEREIRA, ANDERSON HENRIQUE DA SILVA MARCONDES, ALESSANDRA ROBERTA DOS SANTOS 

(REPRESENTANDO OS DISCENTES), VANDERLEIA SUSANA DA ROSA (REPRESENTANDO PAIS), REGINALDO 

CUNHA (REPRESENTANDO EGRESSOS) E FRANCIANE MARY KANIA, INGRID KRAUSE SOARES, FERNANDO 

CONSTANTINO DE OLIVEIRA, KELLY CRISTINA DA SILVA GONÇALVES E RONAVI DIEGO KAMMERS 

(REPRESENTANTES SOCIEDADE CIVIL); ATUALMENTE, PELA RESOLUÇÃO CONCAMPUS, SÃO CINCO 

REPRESENTANTES DA SOCIEDADE CIVIL, COM VISTAS DO PRÓXIMO CONSELHO ADERIR A TRÊS 

REPRESENTANTES SOMENTE. COMO MEMBROS SUPLENTES, JOCELI ANTÔNIO ANDREOLA, MAURO 

BITTENCOURT DOS SANTOS, SILVANI DA SILVA, VIVIAN SIEWERDT AGACY, ANA ELIZABETH DOS SANTOS 

(REPRESENTANTE DISCENTES), BEATRIZ CRISTINA DE OLIVEIRA VIEIRA (REPRESENTANTE DISCENTES), 

ELISABETE FURTADO MAIA (REPRESENTANTE PAIS) E YASMIM IARA GORRIARANI (REPRESENTANDO 
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EGRESSOS). O DIRETOR-GERAL, ADALTO, AGRADECE A TODOS OS MEMBROS QUE PARTICIPAM DESTA 

COMISSÃO. DANDO SEQUÊNCIA, TRAZ A RESOLUÇÃO Nº 34/2019 – CONSUPER, MENCIONANDO QUE É 

UM COLEGIADO CONSULTIVO, PRESENTE EM CADA CAMPUS, EM CONFORMIDADE COM O REGIMENTO 

GERAL. UMA INSTÂNCIA INSTITUCIONAL QUE PRESTA APOIO À TOMADA DE DECISÃO, POR EXEMPLO, 

COM RELAÇÃO AO USO DO DINHEIRO FRENTE À REDUÇÃO DO REPASSE FINANCEIRO GOVERNAMENTAL. 

O DIRETOR MENCIONA O ARTIGO 14, SOBRE O QUE COMPETE AOS MEMBROS; ART. 15, O QUE COMPETE 

AO CONCAMPUS. O PROFESSOR DIOGO AMARAL DE MAGALHÃES, COORDENADOR DO CURSO TÉCNICO 

SUBSEQUENTE EM AUTOMAÇÃO INDUSTRIAL, TEM A PALAVRA. ESTE, EXPLICOU QUE OS MOTIVOS DA 

EXTINÇÃO DO CURSO SÃO A FALTA DE INFRAESTRUTURA (INSUFICIÊNCIA DO NÚMERO DE SALAS) COM A 

INTEGRAÇÃO DO CURSO DE ENGENHARIA ELÉTRICA E A SOBRECARGA HORÁRIA DOS PROFESSORES DA 

ÁREA DA ELÉTRICA EM 2023. MENCIONOU O MEMORANDO ENVIADO EM 10 DE FEVEREIRO DE 2021. A 

PROFESSORA KAMILA MARIANA DEVEGILI, COORDENADORA DO CURSO QUANDO FOI FEITA A 

RECOMENDAÇÃO, CONFIRMA O EXPOSTO E DIZ QUE A SOLICITAÇÃO DE SUSPENSÃO TEMPORÁRIA DO 

CURSO JÁ ERA PREVISTA NO PPC DO CURSO DE ENGENHARIA ELÉTRICA, SE NÃO HOUVESSE AMPLIAÇÃO 

DA INFRAESTRUTURA. DEVIDO À NÃO AMPLIAÇÃO, EM ACORDO NO COLEGIADO DE CURSO, 

CONCORDOU-SE PELA EXTINÇÃO DO CURSO TÉCNICO SUBSEQUENTE EM AUTOMAÇÃO INDUSTRIAL. FOI 

FEITA CONSULTA À PROEN, E SE NÃO HOUVESSE PERPECTIVA DE RETORNO DO CURSO EM BREVE, SERIA 

MELHOR DECLARAR A EXTINÇÃO. DIOGO MAGALHÃES REFORÇOU QUE PODERIAM SER CONTRATADOS 

MAIS PROFESSORES, NO ENTANTO, VOLTA-SE AO PONTO DA REDUÇÃO DE RECURSOS FINANCEIROS À 

INSTITUIÇÃO. DIRETOR TOMA A PALAVRA E EXPLICA QUE EM VIRTUDE DA PEC EMERGENCIAL DE 2020, 

PODERÁ HAVER UM PERÍODO DE 15 ANOS SEM CONTRATAÇÃO DE NOVOS SERVIDORES; SOMENTE 

TRANSIÇÃO DOS JÁ EXISTENTES. DIRETOR EXPLICA QUE HÁ 35 VAGAS PARA O CURSO, MAS QUE NÃO SÃO 

PREENCHIDAS TODAS. OS ALUNOS QUE INGRESSARAM ESTE ANO, FARÃO O CURSO NORMALMENTE. 

DIRETOR ADALTO ABRE A PAUTA PARA VOTAÇÃO DA EXTINÇÃO DO CURSO, VIA CHAT, DOS TITULARES. 

CONCLUÍDA A VOTAÇÃO, OBTIVERAM TRÊS VOTOS “NÃO”, CINCO VOTOS “SIM” E UMA ABSTENÇÃO. 

DIANTE DO RESULTADO, O CONCAMPUS RECOMENDA A EXTINÇÃO DO CURSO TÉCNICO SUBSEQUENTE 

EM AUTOMAÇÃO INDUSTRIAL, QUE ACONTECERÁ A PARTIR DO ANO 2022 (DOIS MIL E VINTE E DOIS). O 

PROFESSOR EDUARDO ARCENO TEVE A PALAVRA E CONSTATOU QUE ALUNOS DO SUBSEQUENTE ESTÃO 

LARGANDO O CURSO E INGRESSANDO NA ENGENHARIA ELÉTRICA, MAS SE DEMONSTRA TRISTE COM A 

EXTINÇÃO. O PROFESSOR SEVERINO MIRANDOLA JÚNIOR TEVE A PALAVRA E EXPLICOU QUE O 

COLEGIADO E NDB APRESENTARAM A SOLICITAÇÃO PRIMEIRO, QUE O PROCESSO TRAMITOU PELA 

DIREÇÃO DE PESQUISA E EXTENSÃO, QUE ENCAMINHOU PARA O NÚCLEO PEDAGÓGICO, EMITINDO 

PARECER FAVORÁVEL. A ÚLTIMA INSTÂNCIA FOI A VOTAÇÃO DO CONCAMPUS SFS, QUE VOTOU 
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FAVORÁVEL. DESTA FORMA, SERÁ ENCAMINHADO O PROCESSO À PRÓ-REITORIA DE ENSINO, QUE DARÁ 

ENCAMINHAMENTO AO CONSELHO DE PESQUISA E AO CONSUPER. PASSANDO PARA A PRÓXIMA PAUTA, 

A ESCOLHA DE MAIS DOIS REPRESENTANTES DA SOCIEDADE CIVIL PARA COMPOSIÇÃO DA CPA, TENDO 

COMO ÚNICA REPRESENTANTE PRESENTE NESTA REUNIÃO, A REPRESENTANTE DS SOCIEDADE CIVIL, 

FRANCIANE MARY KANIA, NÃO DEMONSTROU INTERESSE EM INDICAR OS REPRESENTANTES. SENDO 

ASSIM, O DIRETOR SUGERIU QUE A INDICAÇÃO FOSSE FEITA PELOS DEMAIS MEMBROS DA SOCIEDADE 

CIVIL, SENDO QUE O CONCAMPUS ENDOSSOU ESTA A CONSULTA. OS MEMBROS SE MANIFESTARAM COM 

“SIM”, VIA CHAT. PASSANDO PARA A ÚLTIMA PAUTA, ESTÃO AGENDADAS AS DATAS DAS PRÓXIMAS 

REUNIÕES, FICANDO DIAS 07/07, 06/10 E 19/01/2022. SENDO ASSIM, A REUNIÃO ENCERROU-SE COM 1H 

E 05MIN DE DURAÇÃO. 

PRESENTES 

ADALTO AIRES PARADA, DIOGO AMARAL DE MAGALHÃES, KAMILA MARIANA DEVEGILI, SEVERINO 

MIRANDOLA JÚNIOR, EDUARDO ARCENO, CAMILA DE CARLI, PRISCILA CARDOSO PEREIRA, ANDERSON 

HENRIQUE DA SILVA MARCONDES, ALESSANDRA ROBERTA DOS SANTOS, REGINALDO CUNHA, FRANCIANE 

MARY KANIA, JOCELI ANTÔNIO ANDREOLA, VIVIAN SIEWERDT AGACY, ANA ELIZABETH DOS SANTOS, 

BEATRIZ CRISTINA DE OLIVEIRA VIEIRA E ELISABETE FURTADO MAIA. 

ASSINARAM A ATA DE FORMA ELETRÔNICA. 


